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平成 30年２月 26日 

   湖風会「工学部学友会」 

記録：藤浪市郎 

第３８回（平成３０年２月）「工学部学友会」理事会の記録 

（１）日 時 ：平成 30年 2月 24日（土）１3：００～１7：00 

 （２）場 所 ：西大路会場（長濱製作所）会議室  

          京都市南区唐橋門脇町 23-2 ☎075-691-691 

 （３）出席者 ：立入会長、国領・奥副会長、奥村顧問、安田特別理事、長谷代表理事、藤田・内片 

山添・谷川・松下・若林・廣岡・藤浪各理事、（14/17名） 

 （４）議事内容 （司会；藤浪理事） 

配布資料 ・第 38回「工学部学友会」理事会開催案内及び議題 

     ・平成 29年度「工学部学友会」活動計画・実績 1802 

     ・平成 30年度「工学部学友会」活動計画 

     ・平成 29年度理事会出席簿 

     ・「湖風会」平成 29年度 第 6回役員会報告 

     ・2017実績～2018取り組み 名簿管理チーム 

     ・Facebookアカウント登録に伴うメール処理について 

     ・近江八幡・安土地区の観光案内地図 

  ＊理事会に先立ち、本日オブザーバー出席して頂いている山路 冨一さん（S44M卒）の紹介があ 

りました。山路さんには今後学友会活動に参画して頂く予定です。 

  １、立入会長の挨拶（要旨） 

こんにちは、今年は非常に寒い日が続きました。 

本日は平成 29年度最後の理事会であること、それから４月からの新年度の活動の大筋を決め 

て新年度の活動を始める必要があります。新年度は 11月に第四回総会が予定されているので、 

準備から役割分担を決めていかなければなりません。 

議題に沿って宜しく審議願います。 

  2、学友会第 4回総会開催大日程について 

   ａ）総会開催日は、平成 30年 11月 17日（土）とする。 

     （湖風祭が、11月 17～18日に開催されるのでそれに合わせる） 

   ｂ）場所は県立大学とする。 

     総会開催の講義室は前回（A3棟 301講義室、200名収容）並みの講義室を安田特別理事に 

     当たって頂く。 

     前日準備、当日朝いちばんから 13時まで使用できるようにする。 

     湖風会館に隣接した A7棟の講義室（収容約 100名）であれば押さえやすいが。 

     懇親会はカフェテリアになるが、こちらは国領副会長から大学生協に話をしてもらう。 

   ｃ）前回の実績日程から、第四回総会の大まかな準備日程は以下となる。 

                    第四回総会              第三回総会 

     総会開催日      2018/11/17             2016/11/12 

     会場・会費・次第決定 2018/ 4/22 【4月度理事会で決定】  2016/ 4/23 

     チラシ・案内状    2018/ 6/17 【6月度理事会で決定】  2016/ 6/19 

     チラシ・案内状印刷  2018/ 7/30              2016/ 7/25 

     案内状発送      2018/ 8/5                            2016/ 7/31 

     参加申込締切     2018/ 9/30                           2016/ 9/25 

     冊子原稿校了完    2018/ 9/25              2016/ 9/20 

     冊子印刷発注     2018/10/27              2016/10/22 

          冊子印刷完      2018/11/12              2016/11/ 7 

     吊看板・次第等原稿  2018/10/21             2016/10/16 

      々 印刷       2018/11/10             2016/11/ 5 

    ｄ）来賓として以下の５名を予定する。 

      ・廣川 能嗣 理事長/学長 

      ・山根 浩二 研究・評価担当理事/副学長 
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      ・南川 久人 工学部長 

      ・矢吹 安子 湖風会会長 

      ・小林 章一 京都産業 21専務理事  

      廣川学長・山根副学長・南川工学部長については、改めて学友会から正式にお願いすると 

して、事前に安田特別理事から声掛けして頂く。 

湖風会長には、長谷代表理事から、小林専務理事には立入会長から声掛けしてもらう。 

    e）前回の実績を参考に第四回総会の準備日程・担当案を事務局で作成し４月度理事会に提示 

する。 

 3、「工学部学友会」の事業内容について         

  ① 名簿管理について ・・＜名簿管理チーム＞国領リーダー 

ａ）名簿管理チームの本年度の実績と新年度の方針について説明した。 

〈2017年度実施事項〉 

2017.04 学年幹事任命の目的の確認 

      学友会第 3回総会、及び湖風会 10周年記念行事より、学年幹事の現状を解析、 

今後の取り組み内容を決める。 

2017.07 湖風会の評議員と、学友会学年幹事の統合について、湖風会幹部と打ち合わせ、

手段・方法について合意同時に、学年幹事への情報発信ツールとして、大学提案の

生涯メールサービスの活用を検討。 

2017.10 湖風会評議員と、学友会学年幹事の統合案を、短大卒・機械紡織科について具体的

に検討し、統合案を作成。 

2018.01 天候不順が続き、チーム打ち合わせ日設定出来ず 

〈2018年度取り組み〉 

2018.04 学年幹事への情報発信の内容、方法・手段について（生涯メールサービス活用断

念？）検討。機械系の評議員・学年幹事統合案の展開フォロ、化学系・県大卒系の、

評議員・学年幹事の統合案の作成。 

2018.07 湖風会評議員・学友会学年幹事の統合内容を湖風会とすり合わせ、湖風会の生涯

メールサービスに対する対応を確認 

2018.10 評議員との統合学年幹事を、第 4回学友会総会の案内者に適用。 

2019.01 第 4 回総会の出席状況より、統合学年幹事の見直しと、学年幹事への情報発信体

系の確立。 

     2018年度は総会開催年であり、学年幹事に案内する必要があり、それまでに体制を固めたい。 

ｂ）生涯メールサービスにおいて、グループ登録ができるようになった。 

  工学部卒のグループ登録が出来れば、対象が今年の新卒者に限られるかも知れないが、 

総会の案内が学年幹事経由ではなく直接出来る。 

   ② 「工学部学友会」ＨＰについて・・・＜ＨＰ維持チーム＞山添リーダー 

    ａ）前回の理事会以降、掲載された記事は、 

      ・第 37回理事会議事録 

      ・第 12月回カラオケ愛好会 

      ・2018年度会長挨拶 

      ・S39C・S35Cクラス会 

      ・S38Cクラス会を掲載した。 

      また、Facebookには 

      ・2017/12忘年懇親会、カラオケ愛好会の写真 

      ・京都ビジネスフェアの案内及び開催状況の写真 

      ・第 38回理事会に先立つ事前打合せの状況 

      ・S37Mミニクラス会（舞妓さんお座敷遊び体験） 

      ・川向さん（S63年機械科卒）が経営されている「Bar Move On」等が投稿された。 

      登録メンバーを増やすとともに、湖風会役員会の状況とか、テニスの集い等の状況を積極 

的に投稿して頂き、学友会のコミュニケーションツールとして活用して頂きたい。 

ｂ）スマホ利用者が増えているので、スマホ対応していく必要性を感じているが、何とか新年 

度はトップページだけでも対応したい。 

ｃ）Facebookに登録されている方で、Facebookから頻繁にメールが入って困っておられる 

方がおられると思いますが、その対応方法が説明された。 
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1）これから登録される方は、Gmail・yahoomail等の webmailのアドレスを取得し、 

  そのアドレスで登録し、Facebookからのメールはそちらに入るようにし、通常の受信 

メールと仕分けることが出来る。 

      2）すでに登録されている方は、メールの仕分けルールで、別フォルダーを作成し（例え 

        ば【Facebook】とか）Facebookからのメールはそのフォルダーに入るように設定す 

      るとか、定期的に Facebokの内容を確認しているから、Facebookからのメールは不 

      要だと思われる方は、メールの仕分けルールで【削除する】を選択する方法もある。 

    ③ 会員と湖風会及び県大工学部との連携について･･･＜連携推進チーム＞長谷代表理事 

   ａ）湖風会関連報告  

     1）2月 17日（土）開催の役員会の報告 

      ｲ) 学友会からの報告は以下の通りである。 

       ⅰ）第四回学友会総会を 11月 17日（土）に県大で開催する予定。 

       ⅱ）鳥人間コンテストに対する資金支援について 

         湖風会本部の支援方針に従う。 

       ⅲ）京都ビジネスフェア 2018が 2/15～16に京都パルスプラザで開催された。 

         県大もブース出展し、材料科学科の伊田助教の論文発表があった。 

       ⅳ）生涯メールサービスについて、大学の情報管理から説明を受け理解した後学年幹事 

への普及を図っていきたい。 

     2）県大と湖風会の意見交換会 

        意見交換会で学友会の状況について報告は以下の通りである。 

        ⅰ）平成 29年度の活動報告 

         学友会設立後 8年目を迎えるが、大学・湖風会等のご支援ご協力を頂き順調に活動 

させていただいている。 

        ｲ）会社訪問 

          H29年度は長浜市の髙橋金属㈱を訪問、機械システム工学科３回生 49名他総勢 

63名の参加であった。 

県大卒業生の社員 4 名の体験談もあり学生にとって有意義な訪問であったと思う。 

        ﾛ）鳥人間コンテストの応援（Tシャツ購入による支援） 

        ﾊ）京都ビジネス交流フェア、びわ湖環境ビジネスメッセへの支援。 

       ⅱ）2018/11/17に第四回学友会総会を開催する予定、大学・湖風会のご支援・ご協力 

をお願いした。 

       ⅲ）大学から、2018年 4月から第 3期中期計画に入り、その概要が説明された。 

     ④ 県大工学部の活動支援について・・・＜活動支援チーム＞立入リーダー 

a）会社訪問 

  H29年度は、㈱テクノスマート（旧社名井上金属 野洲市）を予定している。 

  7月に実施予定、具体的な日程は安田教授と奥副会長で調整して頂く。 

  テクノスマートの業容は、http://www.technosmart.co.jp/company 参照ください。 

ｂ）京都ビジネス交流フェア 2018が、2018年 2月 15～16日に開催された。 

  今年度は工学部材料科学科が主体となり伊田助教のプレゼンがあった。 

  今年度の参加者は例年より少なかったとのこと。 

  2019年度は 2/14～15に開催予定である。 

    ｃ）4月 10日頃までに、工学部長・各学科長に会長・副会長・代表幹事で表敬訪問したい。 

      安田特別理事に日程調整をお願いする。 

⑤ 同好会活動について・・・各世話役 

     a）ゴルフ同好会・・・立入世話役 

6月 9日（土）にコンペ開催予定である。 

当初 11月にも計画していたが、当年は総会が 11月に開催されるので 11月開催は取り 

やめる。 

     ｂ）ウォーキング＆小旅行  ・・・国領世話役 

5月 19日(土)開催とし、行き先は八幡堀とする。 

9：40近江八幡駅バス停前に集合、→新町バス停→旧西川家住宅・歴史民俗資料館・歴 

史資料館・旧伴家住宅→八幡堀→かわらミュージアム→宮前大杉店（昼食）→日牟禮八 

幡宮→八幡山ロープウェイ→八幡山城蹟→ロープウェイ→白雲館 解散 

http://www.technosmart.co.jp/company
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別途案内をいたします。奮って参加下さい。 

ｃ）フォト同好会 ・・・山添世話役 

今まで活動を継続してきたが参加者が少なく、しかも固定化して広がっていかない。 

そんな状況で今後どうしていったらよいか意見をお聞きしたい。 

例えば、＊京の庭園・史跡巡り、＊京都・奈良の神社仏閣めぐり、＊京都・滋賀のイベ 

ント（祭り等）めぐりをする同好会とするとか。 

（お聞きした意見） 

 ・もう少し人数を増やす（10名位）努力をして継続する。 

 ・構えて写真を撮りに行くというのではなく、スマホでもいいから気楽に写真でも撮 

  りながら名所をめぐる。 

        ・ウォーキング＆小旅行との合同開催 

        ・何年かかけてあるテーマ（例 離宮）を周るような企画であれば参加したいと思う。 

        ・フォトという名が写真を撮らなければという縛りになり、参加者が少なくなってい 

るとすれば、名前を変えるのも一案。 

        ・発表の場を設ける。撮影会などのイベントに参加。 

       これらの意見を参考に検討する。 

     ｄ）カラオケ愛好会   ・・・内片世話役 

       親睦を深めるため年一回開催している。 

       年末は行事が重なるので、別の時期に開催を考えたらという意見も出た。 

       2018年度の計画が決まれば、事務局に連絡下さい。 

   ⑥ 事務局 

a）12月開催の忘年会の会計処理について 

  会費＠5,000円×14名＝70,000円 

  パナソニックリゾートへの支払いは、60,702円でした。 

  従いまして、お一人当たり 664円の過徴収でしたので 600円/人お返しします。 

  端数の 64円/人は勝手ながら、学友会会計に繰り入れさせていただくとする。 

ｂ）平成 30年度の理事会開催日・場所について 

  従来偶数月の第 3日曜日としてきたが、都合が悪い方もおられるので、4月度は 22日 

  西大路会場とする。6月以降は 4月度理事会で決める。 

ｃ）平成 30年度の湖風会本部への支部助成金の申請は、総会開催年であるため 15万円を 

申請する。但し今年度 10万円の助成金に対し、3.5万円程度しか消化していないので 

この差額が調整される。 

この申請と同時に今年度の決算報告をする必要があるので立て替え金がある方は藤田 

会計まで連絡下さい。又、理事会出席の交通費の補助の申請をします。西大路会場への 

交通費を確認の上、修正があれば早急に事務局へ連絡ください。 

     ｄ）学友会役員構成の変更について 

       新たに「名誉顧問」という役職を設け、奥村氏と杉本氏の２名を就任してもらうことを 

       理事会として承認された。（理事会への出席は出来るときのみ） 

       会則の改定を要するので 4月度の理事会に諮る。 

      e）本日オブザーバーとして出席された山路 冨一氏を平成 30年 4月から理事として就任 

して頂くことを理事会として承認した。 

    

以  上 

         次回、第 39回理事会開催予定  

日 時；平成 30年 4月 22日（日）13：00 ～ 

            場 所；西大路会場（長濱製作所） 

京都府京都市南区唐橋門脇町 23-2 ☎075-691-5819 

           議 題；別途案内します                    
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※会議に先立ち約 30分新社屋を中心に工場見学を行った。 
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